

INTERVENTION : LES DANGERS FERROVIAIRES

Thierry Le Cadre, agent de circulation à la SNCF est venu dans les classes de CM1 et de CM2 pour venir présenter les dangers ferroviaires liés à la proximité de la gare par rapport à l'école.

A l'aide de plusieurs vidéos, les élèves ont appris :

- le vocabulaire lié au train
- l'impact de la distance de freinage d'urgence par rapport à une voiture
- les dangers de l'effet de souffle produit par la vitesse du train
- les règles de sécurité de la signalisation
- Les moyens pour se repérer dans l'enceinte d'une gare
- Les différents métiers relatifs à la SNCF
- le comportement à adopter dans les trains.



Petite devinette : Quel est le record du monde de vitesse maximum ?
(574,8km/h)

